

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

SUPERVISION DE TRABAJOS DE CONSTRUCCION BY PASS

USULUTAN

VIERNES, 10 DE NOVIEMBRE DE 2006

ES UN PLACER PARA ESTE SERVIDOR, COMO CIUDADANO USULUTECO, Y COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, VISITAR MI SIEMPRE QUERIDA CIUDAD DE USULUTAN, SOBRE TODO PORQUE NUESTRA PRESENCIA ES PARA SUPERVISAR UN PROYECTO QUE PROMETÍ COMO CANDIDATO Y QUE PRONTO TRAERÁ ENORMES BENEFICIOS A ESTA LOCALIDAD Y A TODA LA ZONA ORIENTAL DEL PAÍS.

DESCONGESTIONAR EL CENTRO DE LA CIUDAD Y CONTRIBUIR AL DESARROLLO ECONÓMICO Y COMERCIAL DEL ORIENTE DEL PAÍS ES UNA PRIORIDAD. ESTAMOS SEGUROS DE QUE CON ESTA OBRA LOGRAREMOS ESE OBJETIVO, BENEFICIANDO A MÁS DE 400 MIL HABITANTES DE TODA LA ZONA Y A TODAS LAS PERSONAS QUE VIAJAN POR LA ZONA ORIENTAL DEL PAÍS.

NOS ENTUSIASMA ESCUCHAR AL MINISTRO GUTIÉRREZ, CONOCER LOS IMPORTANTES AVANCES LOGRADOS EN ESTA OBRA, QUE COSTARÁ MAS DE 15 MILLONES DE DÓLARES, Y QUE CON SEGURIDAD, Y PRIMERO DIOS, ESTAREMOS INAUGURANDO DESPUÉS DEL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO 2007, DE ACUERDO A LO PROGRAMADO POR LAS AUTORIDADES DE OBRAS PUBLICAS.

NUESTRO GOBIERNO SE CARACTERIZA POR EL TRABAJO CERCANO A LA GENTE Y POR EL SENTIDO HUMANO QUE LE IMPRIMIMOS A TODOS NUESTROS PROYECTOS. TAMBIÉN NOS IDENTIFICAMOS CON LA EJECUCIÓN DE GRANDES OBRAS QUE SE CONVERTIRÁN EN UN LEGADO PARA LAS FUTURAS GENERACIONES Y QUE TRAEN CONSIGO EL DESARROLLO ECONÓMICO QUE NECESITAMOS PARA CRECER COMO PAÍS.

EL BY PASS DE USULUTÁN, POR EJEMPLO, FORMA PARTE DE UNA SERIE DE PROYECTOS QUE CAMBIARÁN EL ROSTRO DE EL SALVADOR Y QUE SIN DUDA GENERARÁN DESARROLLO Y BIENESTAR.



ESTA OBRA UBICADA SOBRE LA CARRETERA DEL LITORAL, COMPLEMENTA EL MEGAPROYECTO DEL PUERTO DE LA UNIÓN, QUE SERÁ EL POLO DE DESARROLLO PARA LA ZONA ORIENTAL Y EL CENTRO LOGÍSTICO DEL COMERCIO REGIONAL.

NO DEBEMOS OLVIDAR QUE DENTRO DE NUESTRO ESFUERZO POR LOGRAR LA CONECTIVIDAD DE TODAS LAS LOCALIDADES DEL PAÍS, ESTAMOS A PUNTO DE INICIAR EL PROYECTO SOÑADO POR 50 AÑOS, DEL DESARROLLO SOSTENIBLE DE LA ZONA NORTE, QUE BENEFICIARÁ A 94 MUNICIPIOS, CON LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE Y POR SUPUESTO CON EL DESARROLLO ESPECIALMENTE AGRÍCOLA, Y LA INTRODUCCIÓN DE SERVICIOS BÁSICOS EN MUCHAS ZONAS DEL NORTE DEL PAÍS.

SON GRANDES PROYECTOS QUE, COMO ESTE, NOS LLENAN DE ESPERANZA, PORQUE GENERAN BIENESTAR, DESARROLLO Y SOBRE TODO ACERCAN LAS OPORTUNIDADES DE SALUD, DE EDUCACIÓN Y EMPLEO A MILES DE SALVADOREÑOS.

QUERIDOS AMIGOS Y AMIGAS: ME DA MUCHO GUSTO COMPROBAR QUE LA CONSTRUCCIÓN DEL BY PASS ESTÁ AVANZANDO. EN LA ACTUALIDAD SE TRABAJA EN LA CONSTRUCCIÓN DE LAS OBRAS DE PASO Y DE DRENAJES, ASÍ COMO EN LA TERRACERÍA QUE DARÁ PASO A LA CONFORMACIÓN DE LA SUPERFICIE DE RODAJE DE MÁS DE NUEVE KILÓMETROS.

UN ASPECTO MUY IMPORTANTE DE ESTA OBRA, ES QUE SE ESTÁ TRABAJANDO EN TAREAS AMBIENTALES Y DE GESTIÓN SOCIAL, QUE SON TOMADAS MUY EN CUENTA POR NUESTRO GOBIERNO PARA QUE EL DESARROLLO NO TENGA NINGUNA CONTRADICCIÓN CON EL BIENESTAR DE LAS FUTURAS GENERACIONES.

POR SUPUESTO QUE EL ORDENAMIENTO EN EL CENTRO DE LA CIUDAD DE USulután SE VERÁ FAVORECIDO. TENGAMOS EN CUENTA QUE EL TRÁFICO PROMEDIO DIARIO ANUAL, ESTÁ PROYECTADO EN MÁS DE 17 MIL VEHÍCULOS, DE LOS CUALES LA MITAD SE DESVIARÍA AL BY PASS, SIENDO EL MAYOR PORCENTAJE DE UNIDADES DE TRANSPORTE PESADO.



CON UNA CABECERA DEPARTAMENTAL ORDENADA, QUE PERMITE UNA CIRCULACIÓN VEHICULAR MÁS FLUIDA HACIA LA ZONA ORIENTAL, NUESTRO QUERIDO DEPARTAMENTO DE USULUTÁN TENDRÁ OTRO ROSTRO, Y SIN DUDA CONTRIBUIRÁ AL CRECIMIENTO QUE NECESITA ESTA REGIÓN DEL PAÍS.

EN MI CONSTANTE RECORRIDO POR EL PAÍS ME GUSTA MUCHO PRONUNCIAR LA FRASE QUE DICE: "LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN", PERO ME GUSTA MÁS CUANDO SE LA DIGO A MIS PAISANOS USULUTECOS. CUANDO ERA CANDIDATO Y VISITAMOS LA HACIENDA LA CARRERA, AHÍ OFICIALMENTE ANUNCIÉ EL BY PASS PARA USULUTÁN, QUE ALEGRÍA ME DA ESTAR AQUÍ EN MEDIO, NO SOLAMENTE DEL CALOR AMBIENTAL, SINO DEL CALOR HUMANO DE TODOS USTEDES, Y DE DECIRLES, PRONTO VEREMOS CONCRETADO EL SUEÑO QUE HEMOS TENIDO POR AÑOS.

ESTA SEMANA HA SIDO DE GRANDES NOTICIAS, HACE DOS DÍAS EN CASA PRESIDENCIAL, SE NOS ANUNCIÓ LA OTORGACIÓN DE 461 MILLONES DE DÓLARES DE LA CUENTA DEL MILENIO DE LOS ESTADOS UNIDOS, PARA NUESTRO PROYECTO DE LA LONGITUDINAL DEL NORTE, ESTAMOS HABLANDO DE UN PROYECTO QUE NACERÁ DESDE METAPÁN HASTA LA UNIÓN, QUE ATRAVESARÁ TODA LA PARTE NORTE DEL PAÍS Y QUE NOS PERMITIRÁ, PRECISAMENTE, DARLE VIDA A UN SECTOR QUE HA ESTADO DESCUIDADO, Y EN DONDE VAMOS A COMBATIR, ESPECIALMENTE, LA EXTREMA POBREZA.

TAMBIÉN ESTA SEMANA, HEMOS COMENZADO A REVISAR OBRAS DE GRAN ENVERGADURA, COMO LA OBRA EL CHAPARRAL, LA PRESA HIDROELÉCTRICA; TAMBIÉN OTRAS OBRAS DE CARÁCTER ELÉCTRICO TÉRMINCO; Y POR SUPUESTO, EL PUERTO DE LA UNIÓN QUE ESPERAMOS EN LOS PRIMEROS MESES DEL AÑO 2009, QUE ES EL AÑO EN EL QUE ME RETIRO COMO PRESIDENTE, PODRÉ ENTREGÁRSELO A LOS SALVADOREÑOS.

QUERIDOS HERMANOS. MI OBJETIVO ES ESTAR CON USTEDES EL PRÓXIMO AÑO, INAUGURANDO EL BY PASS Y CONFIRMANDO UNA VEZ MÁS QUE USULUTÁN Y EL SALVADOR VALEN LA PENA, Y QUE ORIENTE TIENE VALOR.



ESTA OBRA SE HACE POSIBLE PORQUE DURANTE MI CONSULTA, TANTO LOS DIPUTADOS DEL DEPARTAMENTO DE USULUTÁN, QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, COMO NUESTRA ALCALDESA Y NUESTRA GOBERNADORA, TRABAJARON PRECISAMENTE EN ESTO CONMIGO. YO QUIERO DECIRLE A LUPITA, NUESTRA ALCALDESA DE USULUTÁN, QUE DESPUÉS QUE ENTRE EN FUNCIONAMIENTO EL BY PASS, PUEDE PERFECTAMENTE REORDENAR TODO USULUTÁN, YO CREO QUE LOS USULUTECOS ESTAMOS ESPERANDO EL REORDENAMIENTO DE LA CIUDAD.

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS VOY A VENIR CON LA ALCALDESA A SUPERVISAR LA OBRA, EL INICIO DE LA OBRA DEL MERCADO DE USULUTÁN, QUE TAMBIÉN ES OTRA OBRA QUE REALIZAREMOS CON NUESTRA ALCALDESA, PARA DEJARLE A USULUTÁN UN MERCADO QUE TENGA CALIDAD, LIMPIEZA Y QUE ORDENE LA SITUACION DE LAS VENTAS, EN NUESTRA QUERIDA CABECERA DEPARTAMENTAL.

PERO TAMBIÉN VOY A REGRESAR A USULUTÁN PARA INAUGURAR EL CÍRCULO DEPORTIVO, QUE YA ESTÁ LISTO, Y QUE ESTAMOS BUSCANDO LA FECHA PARA ENTREGÁRSELO A LA JUVENTUD USULUTECA, EN DONDE VAN A PODER DISFRUTAR DE ESTA REMODELACIÓN QUE HA HECHO LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA JUVENTUD. EN POCAS PALABRAS, USULUTÁN NO SE PUEDE QUEJAR.

AQUÍ ME ESTABAN PIDIENDO LOS DIPUTADOS UN PUENTE, DE TRAS DEL SEGURO, BUENO HABLE CON EL MINISTRO PARA QUE LE ECHE LA MANO ALCALDESA, PERO NO SE PUEDEN QUEJAR, GRACIAS A DIOS, Y SE LO DIJE EN UN PRINCIPIO, SI NO LO HACEMOS HOY, CUÁNDO, USULUTAN NO PUEDE QUEDARSE SIN ESTE BY PASS, Y USTEDES SE DAN CUENTA QUE YA ES UNA REALIDAD ESTA CONSTRUCCIÓN, ESPERAMOS QUE NO HAYA TROPIESO EN EL CAMINO Y QUE FINALMENTE, A MEDIADOS DEL 2007, PODAMOS ENTREGAR EL BY PASS.

QUÉ SIGNIFICA ESTO?, SIGNIFICA QUE TODA ESA GRAN CANTIDAD DE VEHÍCULOS QUE INGRESAN A LA CIUDAD, Y QUE HAY GENTE QUE A LAS TRES DE LA MAÑANA TIENE QUE SALIR CON SU TRANSPORTE, ESO SE VA A ACABAR, PORQUE VAN A PODER USAR EL BY PASS, Y VAMOS A DESALOJAR PRÁCTICAMENTE EL CENTRO DE USULUTÁN.



TAMBIÉN TENEMOS ALGUNAS PROMESAS PENDIENTES, PORQUE CUANDO VOY A OTRO LADO, AYER ESTUVE EN TONACATEPEQUE ENTREGANDO UN COMPLEJO DEPORTIVO MUY LINDO, Y SE QUEJAN, ES QUE USTED SÓLO LE LLEVA A USULUTÁN, NO LES DIGO, A TODO EL PAÍS, PERO USULUTÁN, ESTE ES EL MOMENTO HISTÓRICO, SIENDO ESTE SERVIDOR EL SEGUNDO PRESIDENTE USULUTECO DE LA HISTORIA, NO PODEMOS DEJAR DE HACER ESTAS OBRAS.

ASÍ ES QUE VAMOS A VER EL TEMA DEL SEGURO SOCIAL, LA REMODELACIÓN DEL MOLINO, QUE YA USTEDES TODOS LO CONOCEN, ESA ES OTRA OBRA, QUE YA SE ME ESCAPABA, EN FIN VAMOS A TRATAR DE DEJAR MEJOR A USULUTÁN, Y VAMOS A SEGUIR PLATICANDO CON LA ALCADESA, CON LA GOBERNADORA, PARA IR HACIENDO LOS ARREGLOS RESPECTIVOS.

ASÍ COMO ARREGLAMOS LA CALLE DE SANTA ELENA A JUCUAPA, QUE AHORA YA ES UNA CALLE QUE LA TRANSITAN TODOS CON TRANQUILIDAD, AHORA VAMOS CON EL BY PASS Y POCO A POCO LES VAMOS A ENTREGAR LAS OBRAS.

MUCHÍSIMAS GRACIAS HERMANOS USULUTECOS, GRACIAS POR RECIBIRNOS, Y QUERÍAMOS VENIR A REVISAR, LA PRÓXIMA SEMANA VAMOS A COMENZAR LA REVISAR OBRAS EN SAN SALVADOR, YA PRÁCTICAMENTE AL FINAL DE ESTE AÑO, DEBEMOS ENTREGAR, PORQUE ESTAMOS SUFRIENDO CAOS EN EL TRÁFICO EN LA CAPITAL, VAMOS IR ENTREGANDO LAS OBRAS QUE MEJOREN LA SITUACIÓN, SOBRE TODO EN LOS TIEMPOS DE LLUVIA.

EL LUNES ENTREGAREMOS VERSALLE, DESPUÉS VAMOS A IR REVISANDO CANDELARIA Y EL MODELO, EN FIN SAN SALVADOR LO ESTAMOS TRANSFORMANDO, HACIENDO OBRAS DE MITIGACIÓN, IGUAL QUE EN EL LAGO DE ILOPANGO, LAS COLINAS EN SANTA TECLA, USTEDES SABEN LOS LUGARES AFECTADOS POR LA TORMENTA STAN, Y ALGUNOS QUE VIENEN AFECTADOS DESDE LOS ULTIMOS TERREMOTOS DEL AÑO 2001.

PRIMERO DIOS, PRIMERO DIOS QUE NO TENGAMOS OTRO DESASTRE NATURAL, PARA QUE ESTAS OBRAS TRANSFORMEN A NUESTRO PAÍS.



TRANSCRIPCION



MUCHÍSIMAS GRACIAS HERMANOS USULUTECOS, QUE DIOS NOS BENDIGA Y GRACIAS POR RECIBIRME EL DIA DE HOY.

